
SEstoN_ORI)INARIA.
ACTA No.16{M-GADMO-20Z3

SESI0N 0RDINARIA DEL GORERNO AUT6NOMO DESCENTRALIZADO
MUNICIPAL DEL CANTON QUINSALOMA.
En el canton Qulnsaloma, provincia de Los Rios, a los veil]te dias del mes de abril del
afro dos nil veintides, a las diez horas, en la sala de sesiones del GAD Municipal,  con
la  presencia  del  sefror Freddy Buenafio Murillo,  Alcalde  de  Quinsaloma,  lus  sefiores
Concejales  que  jntegran  el  Concdyo  Municipal,  Ab.   Fernando  Parrales  Procurador
Sindico ; quienes estuvieron presentes en la sesi6n y actuando en calidad de Secretaria
de  la Muhicipaldad,  la Ab.  Ydyaha Erazo  Torres,  y  en  amparo  de ]o que  sefiala el
articulo   318   del    C6digo   Onginico   de   Organizaci6ii   Territorial,   Autonomia   y
Descentralizacich  (COOTAD)  se  da  inicie  a  ha  sesi6n  ordinaria  convocada  para  la
presents fecha. En este estado intervjene; SENOR ALCALDE quien expresa: Buenos
dias con todos lus schores cone?jales, y demas presentes. Abogada constate el qu6rm
por favor.  Secretarfu  General:  "Sefior  Alcalde,  sefrores  concejales,  buerros  dias.  Se
procede a constatar el  quorum;  ConcQjales:  Sr.  Manolo Garcia,  presente;  Tnlg.  Edgar
Gar6falo presente; Ing. Kerwin Tapia, presente. Sr. Darwin Urbano presente, Msc. Luis
Uribe  ausente;  Ab.  Femando  Pamles,  presente;  Secrctaria  Genera.I:  sefror Alcalde
existe el quorum reglanentario para instalar la sesi6iL - SEROR ALCAI,DE: `E] orden
del  cia  sefiorha  Secretaria".  -  Secrefaria  General:   I.-  Conocer  y  aprobar  el  acta
oordinaria arfuor No.  15 del afro 2023. 2. Informe de las actividades rca,lizads por el
sefior  Alcalde   y   lus   sefiores   concQjales   en  el   transcurso   de   la  semana.   SENOR
ALCAIRE : Mociono afiadir un punto del orden del cia y es el siguiente: Ratificar el
area de donacich entregada en comodato en fecha  17/02/2022  en sesich ordinaria de
concejo  al  club  de  Lcones  siendo  el  area  correcta  540  m2.  SEfroR  CONCEJAL
DARWIN URBANO: Respaldo la mch6n presentada por el sefror congjal Luns Urfoe.
Seeretaria General: Se somete a votacich la mocich presentada por el sefror Alcalde.

NoueREs A FAVOR ENCO- BLANCO AUSENTE

Sr. Manolo Garcia /
Tulg.                EdgarGardfalo

Ing. Kerwin Tapia I/

Sr. Darwin Urbano.

use. Luis uribe X

Sr. Alcalde v`



Le  Seeretoria  manifiesta:  "Sefior  Alcalde,  por  MAYORIA  con  cinco  (5)  votos  a
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concejal   Manolo   Garcia.   Seeretoria   General:   Se   somete   a  votacibn   la   mcoich
presentada por el sefror concejal Manolo Garcia

NormREs A FAVOR ENCONTRA BIJANCO AUSENTE

Sr. Manolo Garcia

Tulg.                EdgarGar6falo /
Ing. KeTwin Tapia /
Sr. Darwin Uhano. /
Msc. Luis uribe X

Sr, Alcalde

La Seeretlrin manifiesta: "Sefror Alcalde, por MAYORIA con cinco (5) votos a favor
queda aprobado el orden del dia. PRIMER PUNTO: Conocer y aprobar el acta anterior
No.   15  de  sesi6n  ordinaria  dsl  2023.  SENOR  CONCEJAL  RERWIN  TAI.IA:
Mociono aprobar el primer punto del olden del dia, SEfloR CONCEJAL DARWIN
URBANO: Respaldo la mcei6n presentada por el concejal Kerwin Tapia.  Secretarin
Geneml:  Se  somete  a votaci6n 1® moci6n  presentada por el  sefior concejal  Kerwin
Tapia.

NormREs A FAVOR ENCONTRA BLAHCO AUSENTE

Sr. Manolo Garcia /
Tnlg.                EdgarGar6fa]o /
Ing. Kerwin Tapia /
Sr. Darwin Urbano. /
htsc. Luis Uribe X

Sr. Alcalde /



La Secretarin mahifiesta: "Sefror Alcalde, por MAYOR±A con cinco (5) votos a favor
queda aprobado el primer punto del orden del cia. SEGUNDO PUNTO: Informe de las
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esta semana he tenido diversas actividades.  Mi informe de actividades es el siguiente:
en esta semana hemos venido trad)ajando en el informe de fin de gestich y rendici6n de
cuenta  siguiendo  las  directrices  que  emiti6  el  consejo  de  participaci6n  ciudadana  y
control social, Del mismo modo, estanos culminando con la tranfrologia para tener el
cabe2al,   came  haja  y  bafiera.   Hemus   culminado  el   informe   de  declaratoria   de
emergencia,  y demds  contratos  que han  estado participando en el  portal  de compras
phblicas. Por otro lado, hemos estado pendientes sobre el tenra del combustible, se va a
suspender  porque  el  proveedor  no  mos  va  a  bastecer  por  tema  de  pagos,  todas  las
entidades  pdbncas  tienen  el   problema  de   cancelaciones,   si   se  va  a  requerir  de
movi]izaci6n  se  debe  gestionar  con  la  parts  interesndB,  yo  no  predo  obligar  a  los
propietarios  de  la  gasolinera  ponque  luego  queda  pendiente  el  pago  y  no  quiero
problemas  con  nadie.  Del  mismo  mode,  estanos  preparando  el  infome  de  fin  de
gesti6n, la revista ya esti por finalizar donde esfa detallado los pe y los contras que
hemos  tenido  durante  la  administraci6n  2019-2023,  en  todos  los  ambitus,  sanitaria,
politica,  econchico  etc.   Pan  culmjnar,   en  cuanto  al  meledo  municipal,   queda
gestionado  para  su  remodelaci6n.  Actualmente  los  compafreros  de  la  comisi6n  de
legislaci6n  estin  trahajando  en  una  ordenanza  pan  el  estacionamiento  de  vehiculos
pesados durante el dia, no va a ser permisivo que se estacionen en las prineipales calles
del  canton.  Asimismo,  como recordaran yo en  ri  campafia menciohe  que  no  voy  a
perfutir tricimotos porque es muy peligroso y un atraso al cant6n. voy curnpliendo rfu
palabra.  Hemos  coordinado  con  otras  institueiones  para  restar  la  iuseguridad,  ham
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Con  el  cordial  y  atento  saludo  sefior  alcalde,  comprfieros  concejales,  funcionarios
presentes. Mi infome de actividades es el siguiente:   inicio dando gracias a Dios por la
salud y  vida que  mos  da.  En esta semana tuve  una reunion con los  moradores  de  los
recintos Umbe y Achotillo, me ham solicitado que se les colabore con la motoniveladora
porque ha salida hacia el Integiedo esth en p6sinas condiciones, coordirfe con el sefior
Jos6 Mercado, jefe del equipo caninero y hemos especificado para la prbxima sernana.
Por otro lado, el sefior Rodrigo Bufiay solicit6 un aneglo en la via por donde queda su
propjedad  ya  que  transitan  muehos  moradores.  Del  mismo  modo,  la  presidenta  del
recintoCalahimenciondquelasecretariadelcant6nPanguahadadolarespuestadeque
no  van  a  poder  intervenir porque  la maquinaria esti trabajando  en  la parte alto  del
sector, seria bueno que realicemos la ayuda a los sefiores del recinto ha Naranja porque
mos vienen solicitando hace mucho tiempo atrds.  En cunnto al tema del alreglo de les
canelones de la cancha Sam Miguel seria bueno que coordine el aneglo a la vivienda de
la sefiora donde dejaron mal hecho el techado. Gracias hasta aqu mi informe. SENOR
CONCEJAL  EDGAR  GAR6FALO:  Muy  buenos  dias  sefior  alcalde,  compafieros
concejales y funcionarios presentes.  El  informe  de mis  actividades es  el  siguiente:  la
semana   pasada  estuvimos  presentes  en   ]a   inauguraci6n  del   supermercado   Verito
Cedeflo,  le deseamos y auguramos exfros a la nueva enpresata del  cam6n.  Tanbien
realic6  una visita a  los  recintos  Sac Miguel  y el  Paraiso y me  han solicitado  que  se
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hagan los canalones, toda el agua de las lluvias ingresa a la cancha, se debe hacfr.u:la
correcoi6n urgente de los techados, la ciudadania me ha pedido porque ya van a iniciar
los  campeonatos.   Del  mismo  modo,  se  esta  trabajando  en  la  ordenanza  para  el
estacionaniento de vehiculos pesados en horn del dia, se dsberia establecer un horario
para la noche y el paso por el by pass.  Tambien he recibido una denuncia verbal de
usuinos  de  la  RTV  que  en  las  oficinas  que  queda  en  "Casa  para  Todos"  estin
realizando cobros de tasas municipales y no se les da ningivn certificado, debenos poner
atenci6nparaquenohayamalosentendido§.Encuantoaltemadelingresodelaviaala
Naranja sc  deberia interve]rir con urgencia hay muehos moradores por el  sector que
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CONCEJAL RERWIN TAPIA: Buenos dias sefior Alcalde, comprfieros concejales y
funcionarios rectban un cordial saludo, el informe de mis aedvidades son las siguientes:
se ham heeho varies inspecciones de los tmbajus que estin por finalizarse, cono 1o es la
cancha sintctica  del barrio  "16  de  enero"  ya esth por culminar y esth quedando muy
bonita. Otra sugerencia, sehor alcalde, seria bueno que la maquinaria pesada este lista
paralarendici6ndecuelitasylaciudadaniaobservequesehatraldo.Pelmismomodo,
el trabajo en equlpo realizamos con buena voluntad las pequchas y grandes obras, el cia
de mafrona se vera reflejado en su infome de fin de gesti6n3 es digno de felicitamos a
todos.  Gracias  hasta aqut  nd  infome.  SEROR CONCEIAL DARWIN  URBANO:
Buerms tardes sefror alcalde, compafieros concgjales, procurador sindico y funcionarios
presentes.  Mi informe de actividades de la semana es el siguiente:  hubiese sido bueno
que  la  maquinaria  pesada  este  presente  para  la  rendicidn  de  cuentas,  pero  tengo
conocimiento que may pronto llegara. En esta semana tambien tuvinos la invitaci6n de
la sefiora Verito Cedefio quien inaugur6 un condsariato, estanos contentos de que mas
persons  vengan  a  invertir  econ6micamente  en  nuestro  canton,  asi  se  genera  mds
oportunidadesdeempleoparanuestrosj6venes.Delmismomodo,tengomuehasquejas
de la RTV, la atenci6n es muy atrasada y demorada, seria bueno de damos un espacio
para  ir  a visitar y corroborar esta  informacidn.  En cuanto  al  pedido  del  ingreso  del
recinto a la via la Naranja, mos vienen pidiendo hace mucho tiempo, es inpor[ante que a
ellos tanbien se les tome en cuenta, hay muchos productores agricolas que vienen al
canton a  vender sus  productos,  los  taxistas  ya no quieren  ir a hacer carrens  per la
pesinaatenci6ndevias,sabemosqueeristentubosdispohib]esparaqueseaniustalados
donde mds se necesita. Gracias hasta aqul mi infome. TERCER PUNTO: Ratificar el
drea de donaci6n entregada en comodato en fecha  17/02/2022 en sesi6n ordinaria de
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los  linderos  de  la  propiedad  que  de  aqul  partiremos  para  continuar  con  el  trinite.
SENOR  AI.CALDE:   Mociono   aprobar  este  punto  del   orden  del  dia.   SENOR
CONCEJAL DARWIN UREANO: Respaldo la mcei6n presentada por sefior Alcalde
Secretarin General: Se somete a votaci6n la mocidn presentada por el sefior Alcalde.

ENCONTRA BLANCO AUSERENormREs A FAVOR

Sr. Manolo Garc{a /



Talg.               EdgarGar6falo /
Ing. Kerwin Tapia /
Sr. Darwin Urbano. /
hdsc. Luis Unhe X

Sr. Alcalde


